

UN ACCORD DE PARTENARIAT ENTRE ESEG DOUAI ET LE SC BOULONNAIS

Les membres du sporting club boulonnais se sont réunis le 25 Octobre pour leur assemblée générale à la maison des associations rue de Wicardenne à Boulogne sur mer en présence de monsieur Jean-Daniel Blaringhem Président du comité du Pas de Calais et Bernard Juteau .Suite à la démission du président Jean-Pierre Ghys Un nouveau bureau est mis en place lors de l'assemblée Générale.

Furent élus :

Président du sporting club Boulonnais : Monsieur Delissen Olivier

Secrétaire : Monsieur Sevestre Eric

Secrétaire adjoint : Monsieur Pierre Calaux

Trésorière : Madame Béatrice Hadoux

Trésorière adjointe : Madame Valérie Vergniez

Sécurité et développement : David Vergniez

Petit rappel des activités sportives de l'année 2014 avant la présentation du programme 2015.

Les propositions de projets 2015

La prise en charge de contrats service civique, une adhésion pour un agrément AAAE62 pour tout ce qui concerne les équipements sportifs.

Un agrément ticket loisir CAF pour faciliter le règlement des licences et agrément ANCV (Coupon sport) pour les enfants dont les parents ont un comité d'entreprise.

Point de sécurité :

Il est impératif que lors des sorties entrainements, le code de la route soit respecté et demande à ce que le casque soit porté même aux divers entrainements ainsi que le gilet réfléchissant selon les situations climatiques.

Pour des raisons structurelles et surtout pour le bien de tous il est rappelé qu'un règlement intérieur de bonne conduite a été élaboré en 2011 et qu'il reste valable après quelques mises à jour. Celui-ci est remis à chaque coureur lors du renouvellement des licences.

Petit rappel pour les mutations des coureurs :

Le président trouve inadmissible de faire miroiter à des jeunes coureurs de meilleurs conditions sportives, d'entendre et de voir apparaître des noms pour les transferts dès le mois d'Août. Alors que les mutations sont du 1^{er} Octobre au 31 Octobre de l'année en cours.

Les organisations pour 2015 :

La course du Tour de la terre des deux Caps se fera avec l'alliance des villes de Marquise. Ferques et Landrethun le Nord les 25 et 26 Avril 2015.

Le 31 Mai 2015 aura lieu à le Portel un marathon et une cyclo-sportive vintage.

Le critérium des remparts de Boulogne sur Mer aura lieu le 5 septembre
Une bourse aux jouets à Boulogne sur Mer le 1^{er} Novembre et une autre le 20 Septembre 2015 à
Le Portel.

L'école du vélo réunit une vingtaine de licenciés garçons et filles. Les entraînements sont assurés
par monsieur Jérôme Geuez et Florent Sevestre chaque mercredi de 14h30 à 16h30.

La parole est à monsieur Jean-Daniel Blaringhem Président du comité du Pas de Calais.

Je tiens à féliciter le nouveau président du sporting club Boulonnais entre autre Monsieur olivier Delissen et son équipe. Je suis content de cette superbe initiative de partenariat entre les deux clubs ESEG Douai et SC Boulonnais. Cela va permettre de redynamiser les coureurs et la formation de bonnes équipes de coureurs . Notre région côtière est très riche en jeunes prometteurs grâce à ce partenariat et un nouvel entraîneur du ESEG Douai tel que Samuel Leroux qui va apporter son savoir et son expérience aux coureurs Boulonnais Un point fort pour le club ! Je ne manquerai pas la continuité des subventions CNDS afin d'aider les clubs sportifs cyclismes.

Bernard Juteau ami de toujours du sporting club Boulonnais se réjouit de la nouvelle équipe mise en place et du partenariat entre Douai et Boulogne.

Laurent Pillon Directeur sportif et manager de L'ESEG Douai: *Depuis plusieurs années j'étais à la recherche d'un partenariat avec un club de la région côtière sans succès !! Puis lors d'une course non loin de Douai j'ai rencontré monsieur Olivier Delissen, nous avons discuté de ce projet de partenariat et très rapidement ce projet a vu le jour dans le Boulonnais. Je suis ravi de cette accord entre nos deux clubs. cela va permettre avec l'appui de Samuel Leroux un très grand coureur de notre club d'accentuer la formation des coureurs Boulonnais qui je suis sûr feront parler d'eux lors de la saison prochaine.*

Le moment tant attendu Partenariat de l'ESEG Douai et le Sporting club Boulonnais

Monsieur Guy Ricouart Président de l'ESEG Douai est très heureux de concrétiser ce partenariat entre ces deux clubs, un moment inespéré !! *Ca fait plusieurs années que nous espérions avoir un club pour faire revivre le sport cyclisme dans cette région. Voilà c'est chose faite !! Un grand moment pour le cyclisme du Nord pas de Calais. Nos ambitions sont de voir participer avec l'aide de Samuel Leroux des nouvelles équipes de coureurs sur les courses. Dans le Boulonnais les routes sont très vallonnées, les entraînements sont particulièrement difficiles ! Cela ne fera que renforcer les équipes de jeunes coureurs pour l'avenir Je suis sûr que l'on va entendre parler de ce partenariat qui me tient à cœur. Je félicite cette nouvelle équipe présidée par monsieur Olivier Delissen . Les coureurs formés au Sporting club boulonnais seront prioritaires pour intégrer les rangs de l'équipe de division Nationale 1 de l'ESEGDOUAI .En particulier, des stages et des entraînements seront en commun aux deux clubs .Pour rappels l'ESEGDOUAI a signé un contrat de partenariat avec Roubaix Lille Métropole il y a cinq ans.*

qui a permis à Bastien Delrot, Anthony Colin, Pierre Drancourt et Romain Pllon de passer dans les rangs professionnels .Les jeunes qui transiteront par le Sporting club boulonnais ont donc un beau début de plan de carrière !

Guy Ricouart et Olivier Delissen ont dévoilé un projet de course en ligne qui reliera Douai à Boulogne sur mer en 2016.

En fin d'assemblée générale le président Olivier Delissen remercia tous les bénévoles pour leur investissement au club de Boulogne, monsieur Patou (Scuptateur) et monsieur Jacques Ryckewaert www.photoveloplus.fr seule personne presse à s'être déplacé pour notre assemblée générale ainsi que l'assemblée pour leur présence.

Contact : 06.72.48.27.30

oli.del@live.fr